

2012年12月28日

KCP — 同窓会会報 第28号 —

♪ 卒業生・修了生の皆さんへ ♪。

今年も早いもので 'Merry X'mas & A Happy New Year' の時期になってしまいました。学校の近くも、クリスマスと新年が混在しています。

みなさんにとって今年の1年はどんな年でしたか。

KCPは新しい一歩を踏み出した、KCP元年でした。

皆さんとともに、さらなる飛躍を目指そうと思います。



学校の近くのイルミネーション

ここが別館です



本館の脇にあるお地蔵さんの門松



そして近くのビルにも門松が

卒業生の近況

蒋 哲 (ショウ テツ) さん (中国) 共生 2012.03 卒業

現在 帝京大学大学院 経済学研究科修士課程 1年生

1年ぐらい国に帰っていなかったが、夏休みに一ヶ月ぐらい一時帰国しました。国の家での生活は快適でしたが、食べ過ぎてお腹の調子が悪くなってしまい病院に入院してしまいました。本当に大変でした。

左から ユウさん
ショウさん
橋本先生



尤 兆丰 (ユウ チョウホウ) さん (中国) 共生 2012.03 卒業

現在 立教大学 経済学部 1年生

KCPを卒業してあっという間に半年ぐらいの時間が経ちました。今は大学で経済の勉強をしています。レポートとかで日頃は忙しかったりもしますが、KCPで身につけた文章力を生かせばなんとかなると思っています。振り返れば「語学学校にいた時のほうが楽しかったな」と、周りの友達みんなが共通してそう思っているようですが、今、KCPで勉強している生徒たちも、いつかそれぞれの道に進んで、学校から出ていくことを考えると、今の時間を大切にしたいと切実に思います。

P.S. 池袋に引っ越しましたが、新宿に戻りたいです！

崔 知慧 (チェ ジヘ) さん (韓国) 共生 2008.09 修了

現在 主婦



チェさんは、同じKCPにの卒業生、金ヒョヌさんと結婚し、一児の母になり子育てに奮闘しているそうです。ちなみに、ヒョヌさんは、大久保にあるハンヤンでマネージャーをしているそうです。

お子さんは、ほんと、可愛かったですよ

殷 春躍 (イン シュンヤク) さん (中国) 地球市民2011.3 卒業

現在 東京富士大学短期大学部 2年生

今は大学で勉強しているけど、来年の3月卒業予定です。とりあえず、いまアルバイトをしているセブンイレブンに就職しようかと思っています。でもビザがもらえるかどうかかわからないので(なぜなら、セブンイレブン本部に就職するのではなくて、個人オーナーの店に就職するので。もっとも、日本の場合これが普通のようなのですが)心配です。ビザが貰えたら素晴らしいなあと思っています。



左から インさん
氏家先生
トウさん

佟 以博 (トウ イハク) さん (中国) 共生2006.3 卒業

現在 自営業

もうすぐ新しい会社を作る予定ですが、現在は自営業で外国人向けに引越しと内装リフォームの仕事をしています。今年の4月に埼玉の戸田公園駅の近くに引越しました。静かな街が好きなので、朝早く起きて川にそって走って体を鍛えたいと思います。これからは、仕事も個人生活も毎日楽しく過ごし、日本での楽しい思い出を残したいと思っています。

KCPの学生にも何かお手伝いができるようになったら嬉しいです。是非ご連絡ください。

康 禎 (コウ シン) さん (中国) 共生2011.03 卒業 現在 城西大学 経済学部2年

今、城西大学の2年生です。確かに大学生活は面白いですが、やはりKCPで過ごした時間が日本に来てから一番楽しい時間でした。日本語学校でずっとビリだった私が、大学では、上位になったのは自分でも信じられないです。奨学金までもらいました。やはり、KCPはすごいですね。また、今、自分の国の伝統的な文化を日本人に教えるために、二胡教室の先生もやっています。日本人に二胡を教えるのは面白いです。もちろん給料ももらっています。

日本語学校の経験は人生の中で一回だけですから、大事にしてください。頑張ってください。お互い目標に向かって努力しましょう。

今回、コウシンさんは写真がなくて残念です。いい写真があったら是非送ってください。次回載せたいと思います。

肇 鵬 (チョウ ホウ) さん (中国) 地球市民2012.03 卒業

現在 日本健康医療専門学校 1年生

KCPを卒業して半年ぐらいですが、頑張って早稲田大学に合格しました。KCPにいた時、今のように頑張っていたら受かっていたと思います。だから、後輩の人たちは、ちゃんと先生の話聞くように！！

大学合格したのは、もちろん嬉しいですけど自分のダメな日本語の成績を見て、嬉しい気持ちもなくなりました。これから、もっと頑張ります。



早稲田合格の報告に来てくれました。
おめでとうございます

左から橋本先生 チョウさん 金原校長

金 潤貞 (キン ユンジョン) さん (韓国) 共生2010.03 卒業

現在、ワーキングホリデイで来日
ワーキングホリデイで来て、ホテル
のレストラン (箱根湯本のホテル
「あうら橘」) で働いています。結構
高級ホテルなので、敬語とかサー
ビスに慣れていなくて戸惑っています。
韓国にいるとき、日本に行ったら必
ずKCPの先生に会いに行こうと思
っていました。訪れる前は、私のこ
とを忘れちゃったらどうしようと思
っていましたが、先生方が歓迎して
下さったので安心しました。今は、
美容の学校に進学しようと思ってい
ます。
今度、休みの日にまたまいります。



左が河島先生 右がキムさん

張 楠 (チョウ ナン) さん (中国) 共生2012.03 卒業

現在、専修大学大学院文学研究科 研究生

久しぶりにKCPに来て先生方と会って、とても楽しかったです。KCPを卒業した後、研究生として専修大学の大学院で勉強し、大学院入試に合格しました。今、大学の冬休みで、忙しい勉強の生活も一休みでき、のんびりしています。休み中に、今まで勉強したこと、経験したことをもう一度整理して、来年の春を楽しみに待ちたいです。

チョウナンさんは、大学院正規生合格の報告に来てくれました。
おめでとうございます。



左から 諸永先生
リクさん
チョウさん

陸 羽 (リク ウ) さん (中国) 共生2011.03 卒業

現在、専修大学大学院文学研究科 日本語日本文化専攻 修士課程2年生

久しぶりに、またKCPに参りました。最近、修士論文のために録音したりアンケートをしたりしていて、大変忙しいです。あと2週間で修士論文を提出しなければならないのに、まだ書き終わらないなんて恥ずかしいですね。しかし、これこそ、陸羽らしいのではないのでしょうか。

2年間もバイトをした松屋をやめました。そのあとは、Family martでバイトを始めました。修士論文を書きながら、バイトも頑張っています。卒業してから中国に帰るつもりですが、残りの三ヶ月も充実した毎日を過ごしたいです。

陳 羌 (チン キョウ) さん (中国) 共生2011.9 卒業

現在 東京学芸大学大学院 研究生

チンキョウさんは、今年10月の東京学芸大学大学院の正規生の試験を受け、見事合格し、学校に報告に来てくれました。おめでとうございます。



左が チンさん
そして 片山先生

今回は、他にも、京都市立芸術大学大学院に研究生で進学した、金ジュンレさん（韓国共生を2012年3月卒業）からも、修士課程の正規生に合格したとの連絡をいただきました。ジュンレさんも東京に出てきた際には、是非顔を出してくださいね。おめでとうございます。

鄭 勝永 (チョン スンヨン) さん (韓国) 地球市民2012.03 卒業

現在 小樽商科大学 商学部 1年生

今年3月にKCP地球市民日本語学校を卒業したチョン スンヨンと申します。今年北海道の小樽商科大学に進学しました。小樽は北海道の有名な観光地です。それから、港町なので新鮮な海産物もいっぱい味わえますよ。その中でも自分のお勧めは何よりも寿司です。小樽の寿司は北海道の中でもけっこう有名です。東京より安いし美味しいです。商大は、日本の国立の中で規模が一番小さい大学ですが、就職率が高い大学として全国で有名です。みなさんも、もし北海道に興味があるなら、是非小樽に来てください。



左から 氏家先生 チョンさん 安楽先生

そして、学校では
11月下旬に、バス旅行で富士急ハイランドへ行って来ました。



まず、諏訪の森自然公園で楽しい昼食をとり



いざ、富士急へ



校長 出陣



12月には、卒業式がありました。



前列 金原校長と康 専務理事を挟んで、左が 兪 仁在さん 右が宋 慧敏さん
後列 左から 盧 泰完さん 李 眞秀さん 鄭 尚哲さん 関 淳載さん



ご卒業おめでとうございます。新しい世界でのご活躍をお祈りします(教職員一同)

そして、懐かしい顔が、学校を訪ねてくれました。



金野先生をはさんで、影澤先生と(左)と福本先生(右)
影澤先生は現在上智大学に勤務、福本先生はブラジルでツアーガイドをしているそうです

※ 卒業生の皆さんへの連絡 ※

前回、学校の地図の文字が見にくかったので再度掲載します



【本館】

住所：東京都新宿区四谷 4-25-6 正栄四谷ビル

【別館】

住所：東京都新宿区四谷 4-29-12 広東国際ビル

【KCP地球市民日本語学校のホームページの「同窓会会報」で今までのバックナンバーを見ることができます。そちらも是非ご覧ください】

* 編集担当 辻岡・河島